

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よ～

令和7年8月20日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 74
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～環境整備作業～

2学期の始まりまで2週間を切りました。子供たちは変わりなく元気に楽しい夏休みを過ごしていることと思います。今のところ、事件事故に巻き込まれたという連絡はきておりませんので、安心しているところです。今後も、十分気を付けて過ごしてもらいたいと思っております。

8月23日（土）は、畝刈小学校の環境整備作業を予定しております。

敷地内を見渡すと、グリーンパークや運動場入り口、運動場、校舎裏の畑など、草がとても元気に伸びています。



学校でも庁務員さんが草刈りをしていますが、刈り終わるころには、刈り始めたところの草がどんどん伸びるような状態です。夏のこの天気と時々降る雨で、草も元気にすくすくと育っているようです。



環境整備作業当日も、大変暑い中での作業となりますが、子供たちの教育環境を整えるためにも、ご協力をよろしくお願いいたします。

畝刈小学校は、

「子供ど真ん中の学校」です。

「豊かな心を持ち、自ら考え行動する児童の育成」を目指しています。

過ごしやすい教育環境の下、子供たちの成長を支えていきたいと考えております。